

Cuba et le Nicaragua impulsent les échanges commerciaux



Managua, 25 février (RHC).- Une délégation de chefs d'entreprises et de fonctionnaires cubains visite le Nicaragua dans le but de promouvoir les échanges commerciaux entre nos deux pays.

La délégation, qui est conduite par le vice-ministre cubain de l'Industrie, Eloy Álvarez est formée de représentants de secteurs comme celui de la fabrication de pièces de rechange pour les usines, de machines agricoles, de chaussures, de produits d'hygiène et de ménage.

Son programme de travail inclut des réunions avec des chefs d'entreprise nicaraguayens et avec des autorités gouvernementales.

Eloy Álvarez a précisé que l'objectif de la visite est de jeter les bases pour la complémentarité et le développement industriel de nos deux pays.

Pour sa part, le vice-ministre nicaraguayen du Développement, de l'Industrie et du Commerce, Jesús Bermúdez, a signalé qu'il s'agit de la première délégation cubaine qui arrive à ce pays centraméricain dans le cadre d'un accord bilatéral signé en 2014 dans le cadre de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique.

« Il s'agit de faire augmenter les échanges commerciaux entre nos deux pays, à partir de l'accord commercial que nous avons négocié » -a-t-il souligné-.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/47710-cuba-et-le-nicaragua-impulsent-les-echanges-commerciaux>



Radio Habana Cuba